

SKRIPSI

**PELAKSANAAN HAK BERUPA AKOMODASI YANG LAYAK
TERHADAP NARAPIDANA PENYANDANG DISABILITAS DI
LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS II A PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh:

NADYA PERTIWI

1610111096

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PIDANA (PK IV)



Pembimbing :

Dr. A. Irzal Rias, S.H., M.H

Riki Afrizal, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2021

ABSTRAK

Lembaga Pemasyarakatan merupakan institusi terakhir dalam Sistem Peradilan Pidana yang mempunyai peran penting untuk melakukan pembinaan terhadap narapidana. Dalam menjalani proses pembinaan, semua narapidana mempunyai hak yang sama termasuk juga narapidana penyandang disabilitas. Narapidana penyandang disabilitas memiliki keterbatasan fisik sehingga membutuhkan pelayanan dan sarana prasarana khusus sebagai bentuk hak atas akomodasi yang layak dalam menjalani proses pembinaan di dalam Lembaga Pemasyarakatan. Berdasarkan hal tersebut penulis sangat ingin mengkaji permasalahan ini. Adapun rumusan masalah penelitian ini: 1) Bagaimana pelaksanaan hak narapidana penyandang disabilitas berupa akomodasi yang layak di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Padang? 2) Apa saja hambatan bagi Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Padang dalam melaksanakan hak terhadap narapidana penyandang disabilitas berupa akomodasi yang layak dan solusi mengatasinya? Adapun penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris, yaitu pendekatan dengan memadukan bahan-bahan hukum (yang merupakan data sekunder) dengan data primer yang diperoleh dilapangan. Penelitian ini bersifat deskriptif yaitu menggambarkan keadaan hasil-hasil penelitian baik yang bersumber dari peraturan perundang-undangan maupun hasil wawancara berkaitan dengan hal yang akan penulis teliti dan dilengkapi dengan studi dokumen dari perpustakaan. Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa pada praktiknya pelaksanaan hak berupa akomodasi yang layak terhadap narapidana penyandang disabilitas di Lembaga Pemasyarakatan belum terlaksana sepenuhnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan mengenai hak akomodasi yang layak bagi narapidana penyandang disabilitas. Hal ini terlihat dari banyaknya tidak terdapat pelayanan dan sarana prasarana khusus bagi narapidana penyandang disabilitas di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Padang.

Kata kunci: Pelaksanaan Hak, Akomodasi yang Layak, Narapidana Penyandang Disabilitas

